] 医会市政報

6月17日

第313回 南国市議会定例会

6月17日開会の第313回南国市議会定例会で、浜田純市長は各議案 理由の説明に先立ち、「4月15日、南国オフィスパークにおいて、 薬品卸の大手企業である アスティス高知支社の起工式が行われまし た。1万6,500 の敷地に、社屋の建設と300台の駐車スペースを整備 するものです。新社屋には、百数十人が就業する見込みで、県内の営 配送拠点となります。また、6月7日には、 トリムエレクトリ ックマシナリーが、将来の増産に備え、隣接の分譲区画2,060 得しました。

高知みなみ流通団地においても、6月に入り 東洋技研が操業を始 めるなど、企業立地は着実に進展しています」と述べた後、主要な各 課題について報告しました。(内容は、あらましです)

千14万8千円の黒字となりま

しますと、実質収支は2億6 度に繰り越すべき財源を控除 見込みは、3億1千42万8千

平成16年度一般会計の決算

受益者負担の適正化

円の黒字となりますが、

財政状況

収納率の向上と

防災対策

域防災計画に基づく今回の演 習を実施しました。 中心とした水防演習を実施 6月4日、市単独の水防演 水害時の応急対策を 南国市地

の不安解消を図っていきたい

と考えています。

源が、前年度に比べて大幅に 2千70万円の決算積み立てを 減少したことが要因となって の繰り越しによる繰越充当財 は、事業費の大きな街路事業 行い、翌年度繰越金は、9千 す。このうち減債基金に3千 96万8千円となります。これ 50万円、財政調整基金に1億

も収納率の向上に努めるとと は、一般会計を圧迫すること につながることから、今後と 特別会計への繰出金の増大

もに受益者負担の適正化など

ならないと考えています。 適切な運営に留意しなければ

保育所民営化

管に伴う保護者や地域の皆様 から1年間の研修に参加して 名が、稲生保育所で引継実習 職員の保育士2名と調理師1 祉法人和香会への移管を決定 います。このことにより、移 体験研修生として、4月1日 会福祉法人和香会十市保育園 管に伴う引き継ぎのため、社 しました稲生保育所の民間移 平成18年4月から、社会福 移管に伴う不安解消を図る

から実施されることから、今

議会に条例改正の議案を提案

乳幼児が入院した際の食事療

は、所得基準による助成とし、

養費の助成は廃止となります。

新制度は、本年 10月診療分

学前までの幼児の通院医療費

器での初期消火演習を実施し ート張り工法などの水害防止 習は、水害時における応急対 の即応演習と、併せて水消火 参加し、積み土のう工法やシ 火クラブ・自主防災会などが す。消防署・消防団・婦人防 確立強化を目的としたもので 災関係機関相互の協力体制の 水防に対する意識の高揚と防 び住民に水防活動を習得させ 施することで、防災関係者及 策を中心とした水防演習を実

り、防災対策の充実に努めて の地区防災訓練を計画してお いきます。 9月1日には、中部地区で ました。

導入されます。 すが、1歳以上は所得制限が 院も就学前までが対象となり 未満は従来どおり全額助成で ます。入院、通院ともに1歳 新制度では、入院に加え、通 院医療費が助成対象でしたが、 通院医療費と就学前幼児の入 現行制度では、1歳未満児の を拡充する改正が行われます 県の乳幼児医療費助成制

全額助成します。3歳以上就 児の通院医療費は現行どおり 児の入院医療費と、3歳未満 市の制度の内容は、 成を現行どおり継続します。 帯に対しても市独自の全額助 得制限により対象外となる世 市では、県の制度改正で所 就学前幼

乳幼児医療費補助 助成制度を拡充改正 制 度 地産地消への取り組

み

置されました。児童生徒に対

免野田小学校に栄養教諭が配

する食に関する指導に当たる

とともに、学校給食の管理な

地元食材を活かした

コース料理を提供

上倉地区の農作業準備休憩

役割が期待されています。 を食で結ぶ連携調整としての どを行い、学校と家庭・地域 花開くことを期待しています。 の活動が大きな成果となって

この事業を通じ、各地域で

地域づくり

各地域で多様な取り組

高く評価しています。 なった今日、高齢化した執筆 が過ぎ、平和で豊かな時代と き記しています。 60年の歳月 しみ、悲しい情景を鮮明に書 者が、当時の悲惨な状況、苦 を発行しました。 40人の執筆 区戦争体験記「語りつぐもの. 域活性化協議会では、国府地 ものと考えています。国府地 み内容も次第に充実してきた れ、評価を受ける中、取り組 状況がマスコミにより報道さ 様な活動を行いました。活動 ことは大変意義深いもので、 す。地域住民の取り組みとし 者が若い世代へ伝え残す書で 域を少しでも良くしようと多 たちの力により自分たちの地 て、戦争体験記が発行された 全17地区のすべてが、自分

> 施設「梅星館」で、 ばと期待しています。 山間地域の活性化につながれ 更なる地産地消の拡大と、中 な山の良さを感じてもらい、 聞いています。 この取り組み を提供しており、大変好評と れる食材を活かした郷土料理 グループ」が行い、地元でと 区の女性で組織する「白百合 しました。調理は、白木谷地 る「しらゆり亭」 がオープン 活かしたコー ス料理を提供す により、多くの人に自然豊か

食教育

ートしています。市でも、後 度が高知・福井の2県でスタ として、4月から栄養教諭制 の充実を図るための取り組み つけるなど、食に関する指導 り方や望ましい食習慣を身に 児童生徒が正しい食事の取 栄養教諭制度がスター

山の幸を 学校・児童の安全対策 地域全体で意識化を

貼っていただき、学校の安全 回する関係機関の車両などに 公用車をはじめ学校周辺を巡 のステッカーを作成し、市の パトロール・まほろば安全隊. 安全対策として、「 学校安全 図っています。地域ぐるみの らの来訪者への対応を新たに ターフォンを設置し、外部か を進めています。 図っていこうという取り組み について地域全体で意識化を した。また、カメラ付きイン 全ての小・中学生に配布しま 新学期早々に防犯ブザー

介護保険事業

でいる状況です。

加しており、再資源化が進ん トボトルについても、9%増

介護予防重視型の システムに転換

ためにも「地域包括支援セン ネジメント体制」を確立する いく方向です。「介護予防マ 重視型のシステムに転換して 最大の柱は、制度を介護予防 が提出されています。改正の 今国会に大幅な制度改正法案 定する年となっており、また、 画・介護保険事業計画」を策 第3期高齢者保健福祉計

> 18年度開設をめざし、準備を域包括支援センター」の平成 **ー」と協議を重ねながら「地** 進めています。 市地域型在宅介護支援センタ されています3カ所の「南国 づけられます。市に既に設置 ター」の設置が市町村に義務

ゴミ問題

は、前年度に比べ15%、ペッ したプラスチック容器包装類 ごみ削減に向け分別収集 分別収集開始後2年を経過 リサイクル推進

9市町村全体で、紙ごみ、草 のの、一般直接搬入可燃ごみ 減少となっています。これは、 して58トン、率にして4.%の 木について一定の受け入れ制 ためです。香南清掃組合構成 が、約3%と大幅に減少した 事業所系ごみが微増であるも 可燃ごみは、前年度と比較

ごみ削減に努めていきま

燃ごみのリサイクル推進によ 再生利用業指定などによる可 す。今後生ゴミ処理器の活用 限を行ったことによるもので